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Примечание: Примечание. Следующий документ представляет собой расшифровку аудиофайла в 

текстовом виде. Хотя расшифровка максимально точная, иногда она может быть неполной или 

неточной в связи с плохой слышимостью некоторых отрывков и грамматическими исправлениями. 

Она публикуется как вспомогательный материал к исходному аудиофайлу, но ее не следует 

рассматривать как аутентичную запись 
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МАРЬЯМ БАКОШИ:  Здравствуйте и добро пожаловать на вебинар, который проводится 

накануне конференции ICANN69, чтобы представить последнюю 

сводку новостей об определении политики! Меня зовут Марьям 

Бакоши (Maryam Bakoshi), и на этом заседании я буду 

координировать удаленное участие. 

 Обратите внимание, что заседание записывается и на нем 

необходимо соблюдать Стандарты ожидаемого поведения ICANN. 

Во время заседания опубликованные в чате вопросы и комментарии 

будут зачитаны только в том случае, если они на английском языке и 

соответствуют установленной форме, как я указала в чате. Я буду 

зачитывать вопросы и комментарии в отведенное председателем 

или модератором этого заседания время. 

Если вы хотите задать вопрос или выступить с устным комментарием, 

поднимите руку. Когда вас вызовут, включите микрофон и начинайте 

говорить. Назовите для протокола свое имя и язык, на котором 

будете выступать, если это не английский. 

Обратите внимание, что на этом заседании выполняется устный 

перевод. Чтобы услышать перевод, нужно будет загрузить 

соответствующее приложение. Более подробные сведения можно 
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найти в информации о заседании в графике конференции, а 

инструкции приведены в чате. 

А теперь я передаю слово Мэри. Мэри, пожалуйста. 

 

МЭРИ ВОНГ:  Большое спасибо, Марьям, и приветствую всех участников этого 

вебинара накануне ICANN69, на котором группа оказания помощи 

при разработке политики ICANN представит последнюю сводку 

новостей об определении политики. Давайте перейдем к 

следующему слайду, Марьям. 

 Хорошо, этот слайд нам не нужен, но это я. Меня зовут Мэри Вонг 

(Mary Wong), и я работаю в отделе оказания помощи при 

формировании политики. Сегодня мне выпала большая честь вести 

заседание, на котором вы услышите доклады моих коллег, 

оказывающих содействие различным организациям поддержки и 

консультативным комитетам в структурах сообщества ICANN. 

Давайте перейдем к следующему слайду, Марьям. 

 Этот и следующий слайды уже видели те из вас, кто раньше посещал 

эти вебинары. Я не буду на них останавливаться. Просто хочу 

сообщить вам, что они доступны на сайте ICANN.org. Если вы с ними 

еще не ознакомились, призываю вас сделать это, поскольку они 

охватывают два аспекта участия в определении политики 

сообщества ICANN. 

На первом слайде представлена деятельность по разработке 

политики, которую ведет каждая из наших организаций поддержки 
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в пределах своей компетенции. Мои коллеги расскажут об этом 

подробнее во время своих презентаций. 

Если взглянуть на этот слайд на сайте ICANN.org, и мы можем 

отправить вам ссылку, вы увидите краткое описание процесса 

формирования политики Организацией поддержки адресов, 

Организацией поддержки национальных доменов и Организацией 

поддержки доменов общего пользования. Каждая из них следует 

указанному процессу при разработке политики в рамках своей 

миссии. Марьям, следующий слайд, пожалуйста. 

На этом слайде мы сосредоточимся на четырех консультативных 

комитетах. Опять же, это визуальное изображение процессов, 

которые применяет каждая из этих групп. То есть Консультативный 

комитет At-Large, Правительственный консультативный комитет, 

Консультативный комитет системы корневых серверов и 

Консультативный комитет по безопасности и стабильности. Опять 

же, вы услышите доклады сотрудников, которые поддерживают 

каждую из этих групп. Марьям, следующий слайд, пожалуйста. 

Многие из вас работали вместе с нами над рядом проектов в сфере 

политики и поэтому знакомы со многими моими коллегами. Что 

всегда представляет интерес и на что мы хотели бы обратить 

внимание, так это то, что группа оказания помощи при разработке 

политики состоит из 34 штатных сотрудников, и мы являемся 

экспертами в различных предметных областях, охватывающих 

интересы сообщества. И мы также обеспечиваем управление 

вашими собраниями, вашими рабочими группами и выполняем все 

остальные операции по управлению работой сообщества. 
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Чтобы обеспечить глобальную поддержку сообщества, мы 

распределены по девяти странам и шести часовым поясам. И, как 

видите, в совокупности мы говорим, по крайней мере, на девяти 

языках. Благодарю, Марьям. Следующий слайд, пожалуйста.  

Прежде чем начать рассказ о различной работе каждой организации 

поддержки (SO) или консультативного комитета (AC), хочу 

подчеркнуть, что одна из особенностей открытых конференций 

ICANN — это проведение ряда пленарных заседаний, на которых 

рассматриваются темы, представляющие интерес для сообщества в 

целом. Темы для каждой встречи выбираются сообществом через 

ваших представителей в группе планирования на уровне 

сообщества. Что касается ICANN69, у нас запланированы эти три 

заседания на понедельник, вторник и среду в течение пленарной 

недели. 

Могу сказать, что каждая группа, которая по поручению или на 

добровольной основе занималась организацией этих заседаний, 

упорно трудилась над тем, чтобы сделать их информативными, 

интересными и интерактивными. Поэтому мы ждем встречи с вами 

и рассчитываем на ваше участие в этих пленарных заседаниях. Для 

получения полной информации обратитесь к программе 

конференции ICANN. И, конечно же, вам скорее всего это уже 

известно, но я напомню, что для просмотра полного расписания 

конференции ICANN сначала необходимо зарегистрироваться в 

качестве участника конференции ICANN. Марьям, следующий слайд, 

пожалуйста. 
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Опять же, это документы, которые группа оказания помощи при 

разработке политики публикует накануне каждой открытой 

конференции ICANN. С радостью отмечаю, что мы наблюдаем рост 

числа тех, кто читает и скачивает многие из этих отчетов. Надеемся, 

что вы найдете их полезными при подготовке к каждой конференции 

ICANN. Эти слайды будут опубликованы, если это еще не сделано, на 

странице недели подготовки ICANN на сайте ICANN69. Вы найдете 

ссылки для загрузки каждого из этих отчетов. Как я уже говорила, 

надеюсь, что вы найдете их полезными. Благодарю, Марьям. 

Давайте двигаться дальше. 

Теперь я передам слово каждому из моих коллег, которые 

поддерживают семь структур сообщества, начиная с Карлоса Рейеса 

и Организации поддержки адресов. Карлос? 

 

КАРЛОС РЕЙЕС (CARLOS REYES)  Спасибо, Мэри. Приветствую всех. Меня зовут Карлос Рейес. Я 

помогаю Организации поддержки адресов с 2013 года. Я работаю в 

Вашингтоне, округ Колумбия. Следующий слайд, пожалуйста. 

Я думаю, что очень полезно начать просто с описания Организации 

поддержки адресов. Из трех организаций поддержки это, вероятно, 

та, с которой сообщество меньше всего знакомо, по крайней мере, в 

ICANN в области формирования политики в отношении имен. 

Статус ASO определен в Меморандуме о взаимопонимании между 

региональными интернет-регистратурами, Организацией ресурсов 

нумерации и ICANN. Действующий MoU вступил в силу почти год 

назад. Это было [невнятно] для укрепления отношений между 
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сообществами, которые занимаются доменными именами и 

ресурсами нумерации. 

Задача ASO состоит в том, чтобы рассматривать и передавать 

Правлению ICANN рекомендации региональных интернет-регистратур 

по глобальной политике в области IP-адресов. Так что на самом деле 

политику определяет не ASO. Это происходит на региональном 

уровне. Если это глобальная политика, осуществляется процесс ее 

согласования и затем она рекомендуется Правлению ICANN. 

Причиной, по которой я выделяю глобальную политику, является, в 

частности, мандат ASO и Совета по адресам ASO. Совет по адресам 

управляет процессом определения глобальной политики и призван 

гарантировать, что каждая региональная интернет-регистратура 

следует процессу разработки политики и глобальная политика 

действительно соответствует своему определению, что является 

обязательным условием принятия мер со стороны IANA для 

реализации итоговой политики. Следующий слайд, пожалуйста.  

Теперь, когда у вас есть понимание, по крайней мере в широком 

смысле, Организации поддержки адресов и ее деятельности по 

разработке глобальной политики, расскажу о том, что сейчас в 

регионах ведется очень активная работа. Сообщество AFRINIC и 

сообщество LACNIC обсуждают несколько предложений. Вы видите 

предложения, касающиеся политики переноса или уточнения их 

процессов разработки политики. Сообщество RIPE в данный момент 

не рассматривает никаких предложений. Они находятся на 

обсуждении. А в сообществах ARIN и APNIC также есть несколько 

предложений. 
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Если у вас есть желание участвовать в разработке политики, 

рекомендую подписаться на некоторые из этих листов рассылки или 

посетить некоторые из этих виртуальных встреч, которые проводятся 

или будут проводиться в ближайшие недели. Но хочу подтвердить, 

что сейчас нет предложений по глобальной политике. Это означает, 

что Совет по адресам ничего не отслеживает на глобальном уровне. 

Следующий слайд, пожалуйста.  

Одно из направлений деятельности, в котором Совет по адресам ASO 

продвигается вперед, — это избрание на пост №9 в Правлении 

ICANN. Этот процесс начался почти месяц назад. И сейчас мы 

находимся на этапе выдвижения кандидатов. Принимаются 

кандидатуры из всех регионов, кроме региона APNIC — Азиатско-

Тихоокеанского региона. Причина этого в том, что в Уставе есть 

требования к географическому распределению мест в Правлении 

ICANN, а человек, который сейчас занимает пост №10 в Правлении 

ICANN, является выходцем из Азиатско-Тихоокеанского региона 

(APNIC). Таким образом, принимаются кандидатуры только из 

четырех остальных регионов. Здесь вы видите график проведения 

выборов. Совет по адресам собирается объявить имя избранного 

кандидата к концу апреля 2021 года. 

На этом у меня все. Большое спасибо за внимание. С радостью отвечу 

на любые вопросы. 

 

МЭРИ ВОНГ:  Большое спасибо, Карлос, за этот очень краткий, но информативный 

доклад. Хочу обратить внимание участников на то, что моя коллега 

Шантелл разместила в чате ссылку на общий курс по основам 
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разработки политики, который доступен на нашей онлайн-

платформе ICANN Learn. Там подробнее рассказывается о некоторых 

процессах формирования политики и о работе каждой из 

организаций поддержки и каждого из консультативных комитетов. 

 Марьям, мы сейчас отвечаем на вопросы? Потому что я вижу, что 

Альберто поднял руку. 

 

МАРЬЯМ БАКОШИ:  Мы ответим на вопросы в конце, Мэри. 

 

МЭРИ ВОНГ:  Хорошо. Тогда, Альберто, если вы не против, дождитесь конца 

заседания, и я обязательно к вам вернусь. Спасибо. Прежде чем мы 

перейдем к ccNSO, Карлос, хочу поинтересоваться. По-моему, на 

каждом годовом общем собрании выделяется время для доклада 

или используется какой-то способ, позволяющий сообществу, 

которое занимается ресурсами нумерации, через ASO или NRO 

рассказать о своей текущей работе. Не знаете, планируется ли 

сделать это на ICANN69? 

 

КАРЛОС РЕЙЕС:  Спасибо, Мэри. Это очень хороший вопрос. ASO фактически 

отказалась от участия в виртуальных конференциях, в основном 

потому, что их деятельность продолжается на региональном уровне 

и в рамках виртуальных встреч региональных интернет-регистратур. 

При этом председатель ASO Оскар Роблес (Oscar Robles) обратится к 

участникам ICANN69 во время церемонии открытия, поэтому ждите 
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его комментариев о деятельности сообщества, которое занимается 

ресурсами нумерации, в прошедшем году. Такое взаимодействие 

продолжается, и в последние несколько лет это стало традицией на 

нашей церемонии открытия. 

 

МЭРИ ВОНГ:  Спасибо, Карлос. Я так и думала, спасибо за напоминание. И спасибо 

вам, Оскар, что согласились выступить. Мы все с нетерпением ждем 

вашего доклада. 

 Как я уже сказала, мы ответим на вопросы в конце. А теперь давайте 

перейдем к Организации поддержки национальных доменов, где, 

как я полагаю, докладчиком будет Джок Брекен (Joke Braeken). 

 

ДЖОК БРЕКЕН:  Большое спасибо, Мэри. Приветствую всех. Действительно, меня 

зовут Джок Брекен, и я консультант по вопросам политики 

Организации поддержки национальных доменов. Я обращаюсь к 

вам сегодня из Германии и представлю краткий обзор некоторых 

тем, которые сейчас актуальны для ccNSO, а также заседаний, 

которые мы планируем провести на ICANN69. 

Прежде всего, что касается процессов разработки политики,  

в настоящее время в ccNSO продолжаются два процесса. Первое, о 

чем мне хотелось бы сегодня вам рассказать, — это процесс ccPDP 3, 

как мы его называем, который разделен на две части. Первая часть 

относится к прекращению использования ccTLD, а вторая — к 

механизмам пересмотра решений, связанных с прекращением 

использования, делегированием, передачей и отзывом ccTLD. 
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В рамках первой части, где рассматривается прекращение 

использования ccTLD, недавно выполнен анализ комментариев 

всего сообщества относительно предлагаемого процесса 

прекращения использования ccTLD. Сейчас предлагается выделить 

первую часть ccPDP и завершить ее, не дожидаясь завершения 

второй части, относящейся к механизму пересмотра решений. Это, 

что касается ccPDP 3. 

В то же время, в рамках ccPDP 4 идет подготовка рекомендаций  

по политике выбора и отмены выбора строк 

интернационализированных национальных доменов верхнего 

уровня. Результат этого ccPDP в конечном итоге заменит ускоренную 

процедуру рассмотрения заявок, которая сейчас используется для 

отбора строк IDN-доменов ccTLD. 

Группа недавно приступила к работе, завершила составление правил 

взаимодействия и в настоящее время завершает процедуру 

назначения председателя и заместителя председателя. Вероятно, 

будет создано несколько рабочих подгрупп, которые сосредоточатся 

либо на управлении вариантами, либо на схожести строк. И может 

появиться третья подгруппа, которая займется вопросом отмены 

выбора IDN-доменов ccTLD. 

Эта группа не проводит совещаний на ICANN69, но у нас есть для вас 

несколько очень интересных заседаний, организованных ccNSO на 

годовом виртуальном собрании. Не буду переходить к следующему 

слайду, потому что он просто содержит несколько полезных 

гиперссылок, которые вы можете добавить в закладки. Но мне 
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хотелось бы вкратце рассказать вам о некоторых заседаниях, 

включенных в программу ccNSO на конференции ICANN69. 

Первый день — это Технический день. На самом деле это семинар, в 

котором могут принять участие все желающие, особенно те, кто 

интересуется техническими вопросами, вопросами безопасности и 

эксплуатационными аспектами. 

А затем состоится собрание членов ccNSO. Оно, опять же, открыто 

для всех: несколько заседаний в разные дни. Первое заседание 

посвящено управлению ccNSO и, главным образом, отношениям 

между Советом и сообществом. Кроме того, состоятся различные 

заседания для ответов на вопросы с участием кандидатов в Совет, 

кандидатов на пост №12 в Правлении и, наконец, связанных с ccTLD 

членов Правления ICANN. 

Также в рамках ICANN69 планируется провести совещания 

различных рабочих групп ccNSO. Одна из них — эта рабочая группа 

ccPDP 3 по вопросам прекращения использования доменов, которая 

расскажет о выделении первой части своей работы. Кроме того, 

состоятся собрания Комитета по стратегическому и операционному 

планированию, а также Комитета по связям в области управления 

интернетом, который рассмотрит тему цифрового суверенитета. И в 

конце будет проведено заседание Совета ccNSO. И мой доклад тоже 

подошел к концу. Спасибо. 

 

МЭРИ ВОНГ:  Большое спасибо, Джок. Это определенно выглядит как очень 

насыщенная программа и очень напряженное собрание для ccNSO, 
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где сейчас идут несколько PDP. При этом, по крайней мере, один из 

них находится на начальной стадии. PDP, в рамках которого 

рассматриваются IDN-домены, несомненно представляет огромный 

интерес для многих в нашем глобальном сообществе. Если бы у нас 

было время, я могла бы на этом остановиться. Но мне интересно 

узнать о других заседаниях, о заседаниях для ответов на вопросы с 

участием различных кандидатов. Похоже, что в ccNSO, как и в ASO, 

проводятся выборы. Не могли бы вы рассказать об этом подробнее? 

 

ДЖОК БРЕКЕН:  Да, разумеется. Спасибо за вопрос, Мэри. Действительно, у нас 

проводятся выборы. Они состоятся после конференции ICANN69,  

и на самом деле это два отдельных избирательных процесса.  

Во-первых, это выборы кандидата на пост №12 в Правлении.  

В настоящее время у нас два кандидата на эту должность, поэтому 

членам ccNSO придется выбрать того, кого они желают видеть на 

посту №12 в Правлении. 

И во-вторых, мы недавно завершили выдвижение кандидатур в 

Совет ccNSO. От региона Африки, Европы, Северной Америки и 

Латинской Америки и Карибского бассейна выдвинуто по одному 

кандидату. Они согласились на свое избрание, и поэтому нет 

необходимости проводить в этих регионах выборы. Однако в 

Азиатско-Тихоокеанском регионе у нас три кандидата, так что члены 

ccNSO из Азиатско-Тихоокеанского региона после ICANN69 проведут 

выборы. 
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МЭРИ ВОНГ:  Большое спасибо, Джок. Было полезно об этом узнать. Опять же, это 

является свидетельством глобального разнообразия нашего 

сообщества с точки зрения множества руководящих должностей,  

на которых есть представители каждого из этих различных регионов, 

а также само количество кандидатов из наших регионов очень 

обнадеживает. Если останется время ближе к концу, может быть я 

попрошу вас подробнее рассказать по крайней мере об одном из 

PDP ccNSO. Возможно, что и у некоторых наших участников также 

возникнут вопросы. 

 В интересах экономии времени, наверное, мы сейчас перейдем к 

Организации поддержки доменов общего пользования и 

предоставим слово Стиву Чану (Steve Chan), штатному руководителю 

группы поддержки. Стив? 

 

СТИВ ЧАН:  Спасибо, Мэри. Большое спасибо всем за участие. Как сказала Мэри, 

меня зовут Стив Чан и я расскажу вам об Организации поддержки 

доменов общего пользования или GNSO. Следующий слайд, 

пожалуйста.  

 Это несколько основных направлений деятельности GNSO и, в 

частности, Совета GNSO. Я расскажу вам о двух текущих процессах 

разработки политики. Соответствующие группы проведут заседания 

на ICANN69. 

Первый — это PDP в отношении последующих процедур, применимых 

к новым gTLD. Этот PDP был запущен в 2016 году, и основное внимание 

уделяется рассмотрению существующих рекомендаций по политике, 

относящихся к новым gTLD, а также реализации Программы New gTLD 
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в 2012 году. Цель в том, чтобы понять, какие изменения могут 

потребоваться либо в рекомендациях, либо в реализации. 

У этой группы по PDP обширный устав. В нем [невнятно] темы, и в 

результате процесс все еще идет и несколько раз проводилось 

общественное обсуждение, в том числе обсуждение проекта 

итогового отчета, который был опубликован 20 августа. Этот период 

общественного обсуждения уже закрыт. 

14 октября на ICANN69 состоятся два заседания. Будет рассмотрена 

новая информация, полученная в результате общественного 

обсуждения проекта итогового отчета, и определено, какие 

изменения могут потребоваться в проекте рекомендаций. 

Заседания на ICANN 69 будут посвящены подмножеству тем, включая 

такие вещи, как поддержка кандидатов, заявки от сообщества и 

концепция предсказуемости. Цель группы по PDP — завершить свою 

работу до конца 2020 года и передать итоговый отчет Совету GNSO. 

В рамках второго текущего PDP рассматриваются все механизмы 

защиты прав во всех gTLD. Этот PDP также начался в 2016 году и 

проводится в два этапа. Сейчас он находится на первом этапе, 

который охватывает все RPM, применимые к gTLD, которые были 

введены в действие в рамках Программы New gTLD 2012 года. 

Рабочая группа опубликовала свой первоначальный отчет по 

первому этапу для общественного обсуждения 18 марта этого года и 

получила 55 комментариев, после чего потратила несколько месяцев 

на рассмотрение этого вклада и теперь занимается разработкой 

своих окончательных рекомендаций. Соответственно ожидается, что 
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на ICANN69 эта рабочая группа проведет 13 октября два открытых 

заседания и приступит к рассмотрению проекта своего итогового 

отчета. 

Дополнительно сообщу, что в сентябре рабочая группа представила 

Совету GNSO пересмотренный график своей деятельности, который 

затем был одобрен. Таким образом, эта рабочая группа представит 

свой итоговый отчет к концу ноября 2020 года, что примерно на  

40 дней позже установленного ранее срока. 

Следующее, о чем я хочу рассказать предельно кратко, — это ряд 

двусторонних заседаний, которые проведет GNSO. В данном случае 

состоятся двусторонние заседания с несколькими SO и AC, в том 

числе с SSAC, GAC и ccNSO. Фактически, они недавно провели встречу 

с GAC. По-моему, на прошлой неделе. 

Есть некоторые общие темы. Я не собираюсь вдаваться в 

подробности, но общими темами всех этих двусторонних заседаний 

будут являться 2-я фаза ускоренного процесса формирования 

политики в области регистрационных данных, некоторые элементы 

реализации, относящиеся к 1-й фазе EPDP, последующие процедуры, 

а также неправильное использование DNS. 

Следующее, о чем я хочу кратко рассказать, — это просто 

деятельность Совета GNSO. Они уже провели рабочее заседание, на 

котором получили свежую информацию от рабочей группы по RPM. 

Они также получили свежую информацию от отдела по работе с 

доменами и определению стратегии деятельности (GDS). Она 

касалась состояния дел с реализацией политики и ознакомления с 

проектом документа корпорации ICANN, в котором предлагается так 
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называемая фаза рабочего проектирования. Это должно помочь 

Правлению ICANN подготовиться к рассмотрению утвержденных 

рекомендаций Совета GNSO. 

Кроме того, 21 октября состоится заседание Совета GNSO, на 

котором его члены собираются предпринять ряд действий, в том 

числе инициировать проектную работу в области 

интернационализированных доменных имен, принять 

дополнительные меры по оставшимся пунктам 2-й фазы EPDP и 

рассмотреть вопрос об утверждении кандидатуры представителя 

GNSO в GAC. 

Они также обсудят дальнейшие шаги в отношении вопросов, 

возникших в результате выполнения рекомендации №7 1-й фазы 

EPDP. Кроме того, они обсудят предложение по введению фазы 

рабочего проектирования, о котором я упоминал ранее. 

Также, поскольку это AGM, после официального открытого 

совещания Совета также состоится административное совещание. 

Оно будет проведено в основном для назначения новых членов 

Совета и избрания нового председателя. 

Затем, как и во многих других группах, Совет проведет 

заключительное заседание, которое главным образом будет 

посвящено вопросам, возникшим в ходе AGM. Но также начнется 

предварительное обсуждение дальнейшей работы Совета и 

заседания по вопросам стратегического планирования, которое 

Совет проведет вскоре после конференции ICANN69. 

На этом я остановлюсь и снова передам слово Мэри. 
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МЭРИ ВОНГ:  Спасибо, Стив. Думаю, все, кто следит за работой Организации 

поддержки доменов общего пользования и, на самом деле, 

сообщества ICANN в течение последних нескольких лет, если не 

больше, заметили на вашем слайде одно упущение — но вы 

объяснили почему это произошло — там отсутствует Ускоренный 

процесс формирования политики в области Временной 

спецификации для регистрационных данных в gTLD, обоснованно 

сокращенный до EPDP. 

Думаю, что многие также знают, как вы упомянули, что у этого EPDP 

было две фазы, и рекомендации по итогам 1-й фазы сейчас 

находятся в стадии реализации. Что касается 2-й фазы, насколько я 

понимаю, Совет GNSO недавно утвердил соответствующие 

рекомендации, и это означает, что теперь они будут переданы 

Правлению ICANN. 

Поэтому я надеюсь, что задаю вопросы, которые интересны 

сообществу, потому что мне интересно, можете ли вы ответить на 

два вопроса. Во-первых, когда Правление проголосует или примет 

решение по поводу того, что Совет GNSO утвердил в рамках 2-й 

фазы? А во-вторых, означает ли это, что у Совета GNSO и сообщества 

GNSO теперь есть возможность и желание взяться за новую работу? 

 

СТИВ ЧАН:  Спасибо за вопрос, Мэри. Действительно, итоговый отчет по 2-й фазе 

EPDP был представлен Совету, который впоследствии одобрил эти 

рекомендации. Но, как вы заметили, необходимы дополнительные 

шаги. Хотя я не могу предсказать конкретный срок рассмотрения этих 

рекомендаций Правлением ICANN, некоторые из дополнительных 
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шагов включают в себя такие вещи, как обсуждение отчета с 

рекомендациями, который будет утвержден Советом GNSO. А затем 

состоится дополнительный период общественного обсуждения 

рекомендаций, одобренных Советом. 

 Эти два этапа типичны для любого PDP, но в данном конкретном 

случае от Совета также поступила просьба о проведении 

консультаций с Правлением для анализа затрат и выгод, связанных с 

Системой стандартизированного доступа к данным и их раскрытия, 

более известной как SSAD. Также существует потенциальная 

возможность введения фазы рабочего проектирования, о которой я 

несколько раз упоминал и которая предназначена для содействия 

принятию решений Правлением. Таким образом, хотя я не могу 

сообщить вам конкретные сроки, но могу сказать, что этот отчет не 

будет [невнятно] Правлением на ICANN69. 

 Что касается вашего второго вопроса, это действительно расширяет 

возможности Совета и GNSO, а также персонала, но при этом 

остаются нерешенные вопросы с уровнем приоритета 2, которые 

необходимо решить в рамках EPDP, например, разграничение 

юридических и физических лиц и точность данных. Таким образом, 

Совет действительно может инициировать продолжение этой 

работы 21 октября на ICANN69. 

 И я упоминал о том, что есть два PDP, которые планируется 

завершить до конца года. То есть уже имеется несколько 

направлений работы — откровенно говоря, их даже слишком много 

— и Совету необходимо тщательно оценить, хватит ли сообществу и 

персоналу корпорации сил, чтобы справиться со всей этой работой. 
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 Появится возможность начать новую работу, и такой работой может 

стать, например, 2-я фаза RPM, работа над IDN-доменами, 

дальнейшие шаги по решению оставшихся вопросов с уровнем 

приоритета 2, политика переноса и многое другое. Но думаю, 

излишне говорить, что они проявят большую осторожность, чтобы 

избежать чрезмерных трудозатрат на все эти усилия. Спасибо. 

 

МЭРИ ВОНГ:  Спасибо, Стив. Определенно, создается впечатление, что GNSO еще 

предстоит проделать большую работу по определению политики. 

Поэтому мы с нетерпением ждем обсуждения в Совете и сообществе 

дальнейших действий GNSO. И, конечно же, все это связано с тем, что 

сейчас обсуждается в масштабе всего сообщества в связи с 

выделением ресурсов и определением приоритета множества 

возможных проектов и направлений деятельности. Вопрос в том, что 

нужно сделать в первую очередь. 

 Я также благодарю вас за подтверждение того, что Правление ICANN 

не собирается на ICANN69 голосовать по вопросу принятия 

рекомендаций 2-й фазы EPDP. Что касается ваших слов о шагах, 

которые нужно предпринять, прежде чем Правление примет 

решение, то, о чем вы упомянули, действительно зафиксировано в 

Уставе ICANN. И тем, кто хочет вспомнить, какие шаги необходимо 

предпринять Совету GNSO и Правлению, я рекомендую почитать 

Приложение A к Уставу ICANN. И, конечно же, в этом случае, как 

упомянул Стив, могут быть и другие взаимозависимые элементы и 

обсуждения. Спасибо, Стив. И спасибо вам, Карлос и Джок, за то, что 
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ознакомили нас с работой двух других организаций поддержки, хоть 

и кратко из-за временных ограничений. 

 Думаю, теперь мы можем перейти к рассмотрению работы наших 

четырех консультативных комитетов и их соответствующих 

сообществ. Поэтому я передам слово своей коллеге Хайди. 

 

ХАЙДИ УЛЬРИХ:  Спасибо, Мэри. Приветствую всех. Меня зовут Хайди Ульрих (Heidi 

Ullrich), и мне выпала честь возглавлять команду, которая 

поддерживает ALAC, Консультативный комитет At-Large и 

сообщество At-Large. Возможно, кто-то из вас не знает, в чем разница 

между Консультативным комитетом ALAC и At-Large. ALAC — это 15 

членов комитета, которые действуют в ICANN в интересах интернет-

пользователей, а сообщество At-Large состоит из ALAC и пяти 

региональных организаций At-Large, почти 250 структур At-Large 

(ALS) и 140 индивидуальных членов. Они составляют все сообщество 

At-Large. Мы можем перейти к следующему слайду и обсудить, что 

на уме у сообщества At-Large и ALAC. 

В общем, всего состоится 16 заседаний, сгруппированных по трем 

направлениям: политика, информирование, включая наращивание 

потенциала, и операционная деятельность. 

Учитывая, что это годовое общее собрание, сообщество At-Large 

будет приветствовать новых членов и тех, кто останется на своих 

постах. Также будут отмечены заслуги уходящих участников, их 

ценный вклад за прошедший год или срок полномочий. Кроме того, 

планируется поприветствовать и поздравить Леона Санчеса, который 
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займет пост №15. Он является членом Правления, избранным At-

Large, и вступает в должность на второй трехлетний срок. 

Что касается первого направления — политики, будут проведены три 

заседания. Первое называется «За пределами Будапешта: Договор ООН 

о борьбе с киберпреступностью и неправильное использование DNS». 

На этом заседании будет рассматриваться прогресс и перспективы 

предлагаемого ООН договора о борьбе с киберпреступностью, а также 

его возможное влияние на миссию ICANN. 

Второе — это заседание «Координация уникальных 

идентификаторов интернета и интересы интернет-пользователей». 

На этом заседании будет обсуждаться, каким образом координация 

и сотрудничество между различными заинтересованными 

сторонами может гарантировать соблюдение общественных 

интересов при разработке политики и выполнении технических 

функций. Один из выступающих, специальный докладчик — это 

бывший член Правления, который теперь входит в состав SSAC, Стив 

Крокер (Steve Crocker). 

Третье мероприятие в рамках этого направления — совместное 

заседание ALAC и Группы некоммерческих заинтересованных 

сторон, посвященное правам человека. На этом заседании состоится 

диалог между двумя группами, тема которого «Концепция 

реализации прав человека». 

Что касается деятельности по информированию, к ней относится 

семь мероприятий. Во-первых, два заседания подряд. Их проведет 

EURALO. Это круглые столы европейских заинтересованных сторон. 
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Участники — широкий круг заинтересованных сторон и докладчиков 

— уделят особое внимание интересам европейского региона. 

В команде регионального руководства пройдет традиционная 

встреча всех региональных лидеров RALO. На ней рассматриваются 

межрегиональные области интересов. 

Затем, впервые состоится дневное заседание. Это заседание для 

взаимодействия со структурами сообщества At-Large. На нем 

планируется рассмотреть, каким образом структуры At-Large могут 

следить за текущими событиями и эффективно взаимодействовать в 

условиях пандемии. 

Следующее заседание называется «Сообщество At-Large и 

неправильное использование DNS». Оно проводится в рамках 

кампании по обучению индивидуальных пользователей. Речь идет о 

привлечении региональных лидеров и о том, как они могут применить 

свои знания об индивидуальных пользователях и неправильном 

использовании DNS на региональном уровне. То есть это учебное 

мероприятие для накопления знаний на региональном уровне. 

Подкомитет по информированию и взаимодействию. Они собираются 

сделать новый поворот в области взаимодействия и информирования в 

ICANN и изучить, как можно использовать своих естественных 

партнеров — к ним относятся рабочая группа At-Large по наращиванию 

потенциала, рабочая группа At-Large по работе в социальных сетях и 

отдел глобального взаимодействия с заинтересованными сторонами — 

как они могут совместно поработать над организацией надежного и 

эффективного информирования и взаимодействия. 
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И наконец, традиционная встреча AFRALO-AfrICANN. Его темой станет 

«Состояние дел, влияние и рекомендации в области универсального 

принятия в Африке». 

Что касается операционной деятельности, они, как и остальные 

группы, проведут вступительное и итоговое заседания. На итоговом 

заседании будут рассмотрены не только основные моменты 

ICANN69, но и перспективы на 2021 год. 

Кроме того, есть еще одно новое заседание, которое называется 

«Молотилка рекомендаций: с чего начать?» Будет рассмотрена 

рекомендация ATRT3 о том, как можно выделить все рекомендации, 

являющиеся результатом различных проверок, определить 

интересы конечных пользователей и установить приоритеты. Это 

будет первое из серии заседаний At-Large, посвященных этой теме. 

Наконец, будут представлены достижения ALAC, когда все 

руководители At-Large смогут сообщить свежую информацию и 

привлечь внимание к некоторым из своих достижений за последний 

год. Можно перейти к следующему слайду. 

Здесь просто подчеркиваются некоторые виды деятельности. Опять-

таки, здесь указано, как вы можете подготовиться к заседаниям  

At-Large на ICANN69. Состоялось два подготовительных заседания.  

С ними можно ознакомиться в записи. В вики-пространстве At-Large 

на ICANN69, адрес которого здесь указан, представлена вся 

информация, материалы всех заседаний At-Large на трех языках, а 

также вся остальная информация, которая может быть полезна 

участнику ICANN69. 
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И, наконец, для тех из вас, кто хотел бы узнать больше о разработке 

рекомендаций ALAC по политике, здесь указан адрес вики-страницы, 

на которой имеется вся архивная информация, прошлые заявления 

и те, которые находятся в стадии разработки. Я перечислила все 

наиболее важные аспекты работы At-Large и ALAC на ICANN69. Мэри? 

 

МЭРИ ВОНГ:  Большое спасибо, Хайди. Снова, как и всегда, у сообщества At-Large 

насыщенная повестка дня. Я хочу заострить внимание на одном 

недавнем событии. По-моему, совсем недавно Правление приняло 

итоговый отчет группы по реализации рекомендаций, полученных 

после проверки At-Large. Возможно, я пропустила это, когда вы 

выступали, но планирует ли сообщество At-Large включить в 

программу работ или рассмотреть какие-либо вопросы, поднятые во 

время проверки At-Large, на ICANN69? 

 

ХАЙДИ УЛЬРИХ:  Да, спасибо, Мэри. Отличный вопрос. Да, 10 сентября Правление 

утвердило или приняло итоговый документ/отчет, касающийся 

проверки At-Large. Опять-таки, один из ключевых вопросов по итогам 

этой проверки заключался в том, как повысить вовлеченность членов 

сообщества: структур At-Large и индивидуальных членов. 

 Два заседания из моего списка — взаимодействие с сообществом 

ALS и кампания по борьбе с неправильным использованием DNS — 

предназначены как раз для повышения эффективности и 

расширения привлечения этих групп, очень ценных групп, которые 

входят в состав At-Large, что отвечает духу рекомендаций по итогам 
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проверки. И будет рассмотрено, как эти группы могут использовать 

свои сети и, приобретая знания, передавать их людям в своих 

регионах и на местах. 

 Продолжение такого взаимодействия — действительно одна из 

важнейших областей для At-Large. Спасибо, Мэри. 

 

МЭРИ ВОНГ:  Спасибо, Хайди. Мы определенно будем надеяться на продолжение 

этого взаимодействия. 

 Следующий консультативный комитет — это Правительственный 

консультативный комитет (GAC). Для доклада о нем я предоставлю 

слово Робу Хоггарту (Rob Hoggarth). 

 

РОБ ХОГГАРТ:  Большое спасибо, Мэри. Всем привет. Это Роб Хоггарт — сотрудник 

группы поддержки GAC. Сегодня я участвую, находясь на восточном 

побережье США. Хочу поблагодарить нескольких своих коллег, 

присутствующих на этой телеконференции: Гюльтен Тепе (Gulten 

Tepe), Джулию Шарволен (Julia Charvolen), Фабьена Бетремье (Fabien 

Betremieux), а также Бенедетту Росси (Benedetta Rossi). Благодарю 

всех вас за участие. Также приятно увидеть на этом вебинаре 

несколько знакомых имен. 

У меня всего лишь четыре слайда, но при этом только четыре 

минуты. Поэтому я буду очень краток. Не буду зачитывать текст на 

отдельных слайдах, однако я выделил четыре довольно простых,  

но понятных сообщения, чтобы у вас сложилось некоторое 
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представление о последней работе GAC и о том, как мы помогаем 

этому комитету подготовиться к ICANN69. 

Первое сообщение здесь, на первом слайде, и оно простое. В период 

пандемии COVID-19 руководство и члены GAC проделали огромную 

работу, не только сохранив рабочую нагрузку, но и активно участвуя 

в решении ряда вопросов, имеющих большое значение для 

комитета. 

На следующем слайде вы увидите, что ряд этих вопросов все еще 

постоянно отслеживается, GAC участвует в их решении и принимает 

соответствующие меры. По сути, они оставались для GAC 

приоритетными на протяжении всего 2020 года и, вероятно, 

останутся такими в 2021 году. В частности, это новые gTLD, 

последующие процедуры, вопросы реализации GDPR, включая 1-ю 

фазу, которая сейчас находится в стадии выполнения рекомендаций, 

2-ю фазу, которая только что завершилась и обсуждается, а также 

предстоящую 3-ю фазу, в рамках которой, как многие ожидают или 

надеются, будет рассмотрен ряд других вопросов, имеющих 

большое значение для правительств. 

Третьим важным приоритетом для GAC по-прежнему является 

предотвращение неправильного использования DNS. В последние 

месяцы этот вопрос рассматривался не очень активно, но причина в 

том, что он тесно взаимосвязан с последующими процедурами и 

многими из соответствующих проблем, а также с последствиями 

реализации GDPR. Так что он сохраняет свой очень высокий 

приоритет для правительств, не только для их деятельности, но и для 

граждан. 
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Наконец, что касается первой четверки, для ряда членов GAC защита 

МПО остается весьма важной проблемой. GAC совсем недавно, на 

прошлой неделе, получил от GNSO информацию о том, что эта 

работа продолжится в ближайшие месяцы. Поэтому можно 

рассчитывать на активное участие GAC в этой области. 

Перейдем к следующему слайду, и можно сразу перейти к 

последнему. Третье сообщение, которым я хочу поделиться с вами, 

заключается в том, что GAC на пути к ICANN69 пришлось проделать 

большую работу. В связи с высокоприоритетными темами GAC 

многие из вас видели очень существенные комментарии GAC к 

проекту итогового отчета группы по анализу последующих процедур, 

в состав которой входили многие члены GAC. У нас было очень много 

участников и огромный интерес со стороны членов GAC. 

По-моему, довольно большое внимание привлекло к себе недавнее 

заявление об особом мнении GAC в связи с завершением 2-й фазы 

работы в рамках EPDP. Многие из вас уже видели — а если еще не 

видели, пожалуйста, ознакомьтесь с этим документом на сайте GAC — 

полученную затем от корпорации ICANN просьбу прояснить позицию 

GAC по данному вопросу. Кроме того, ведутся дополнительные 

переговоры [невнятно] с членами Правления ICANN. 

Последняя область, которая, на мой взгляд, важна с точки зрения 

подготовки к ICANN69, если обратиться к последнему слайду, — это 

деятельность GAC. В течение последнего года GAC, по сути, 

столкнулся с целым морем рекомендаций и предложений о том, как 

GAC может продолжать свое развитие в этой новой ICANN 3.0 или 4.0, 

где бы мы сейчас ни находились. 
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Этот «девятый вал» включает в себя рекомендации Рабочего потока 

2 по усовершенствованию подотчетности, которые сейчас 

выполняются, рекомендации и предложения ATRT3 из недавно 

выпущенного итогового отчета, а также все обсуждения, касающиеся 

развития модели с участием многих заинтересованных сторон. Они 

по-прежнему будут представлять для GAC большой интерес, 

поскольку влияют на принципы работы GAC, на то, как GAC ведет 

свою работу в администрации наделенного полномочиями 

сообщества, и приводят к более широким последствиям для 

сообщества в целом. 

Так что ожидайте заседаний, посвященных всем этим темам, через 

пару недель во время основной недели, то есть 2-й недели 

конференции ICANN69. Мы рассчитываем на то, что многие из вас 

обратят пристальное внимание на совещание Правления ICANN и 

GAC. Его проведение на открытых конференциях стало традицией. 

Как обычно, все пленарные заседания GAC открыты для 

наблюдателей. Совещания стенографируются. Кроме того, 

предоставляются записи. Таким образом, если вы не можете 

участвовать ни в одном из заседаний GAC, знайте, что позже у вас 

будет возможность наверстать упущенное. 

На этом я закончу и отвечу на любые другие вопросы в чате или, если 

хотите, по электронной почте. Снова вам слово, Мэри. Спасибо. 

 

МЭРИ ВОНГ:  Большое спасибо, Роб. Не хочу обидеть вас, группу поддержки GAC 

или сам GAC, но мне сказали, что мои навыки управления временем 

не на должном уровне. Поэтому я призываю участников, как вы только 
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что сказали, напечатать в чате все вопросы к Робу и группе поддержки 

GAC, которые могут у вас возникнуть. И может быть нам еще удастся 

вернуться к тебе, Роб. Но в интересах экономии времени — и я сейчас 

умолкну — по-моему, нам следует перейти к Консультативному 

комитету системы корневых серверов, который на следующем 

слайде, и дать слово моему коллеге Эндрю. Прошу вас, Эндрю. 

 

ЭНДРЮ МАККОНАХИ:  Спасибо, Мэри. Меня зовут Эндрю Макконахи (Andrew McConachie). 

Я расскажу о Консультативном комитете системы корневых 

серверов. Сейчас я нахожусь в Нидерландах. Отлично. 

После конференции ICANN68 RSSAC опубликовал один документ. Это 

RSSAC000v5. Рабочие процедуры RSSAC. Они обновляются ежегодно 

в рамках обычного рабочего плана. Это в общем-то обычная 

административная функция RSSAC. 

Помимо RSSAC есть Группа подготовки RSSAC. Группа подготовки 

RSSAC — это около 100 экспертов в области технологий DNS. В его 

состав также входят все члены RSSAC. Именно здесь выполняется 

большая часть работы RSSAC. Она выполняется в Группе подготовки 

RSSAC. 

Сейчас в Группе подготовки RSSAC две рабочих группы. Первая 

рабочая группа создает инструмент для оценки системы корневых 

серверов на местном уровне. Она занимается определением 

требований к программному обеспечению, которое сможет 

оценивать систему корневых серверов на местном уровне с разных 

наблюдательных пунктов в интернете. 
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По всему миру развернуто более 1000 зеркал корневых серверов. 

Идея создания такого инструмента возникла потому, что есть много 

других инструментов, выполняющих аналогичные задачи, например 

данные RIPE ATLAS или RSSAC002, но этот инструмент призван 

обеспечить очень локализованную оценку с разных точек зрения. 

Помимо этой рабочей группы есть рабочая группа, которая изучает 

последствия и меры по устранению последствий мошеннических 

действий оператора корневого сервера. На самом деле у этой 

рабочей группы две задачи. Первая — определить, каких операторов 

следует считать «мошенниками». RSO — это оператор корневого 

сервера. Существует 12 операторов корневых серверов. Что может 

заставить одного из этих операторов корневых серверов вести себя 

мошенническим образом? То есть нужно описать различные виды 

потенциально мошеннического поведения. А затем обсудить 

возможные признаки, способы обнаружения этого мошеннического 

поведения, а также стратегии смягчения последствий. 

Прежде всего потому, что корневая зона подписана с помощью 

DNSSEC, возможности злоумышленника весьма ограничены. Но все 

таки он может кое-что сделать, и эта рабочая группа изучает такие 

вещи и наилучшие способы их обнаружения. Следующий слайд. 

На ICANN69 состоится собрание Группы подготовки RSSAC. Это общее 

собрание Группы подготовки RSSAC. Обе рабочие группы, о которых 

я только что упомянул, также проведут совещания. RSSAC также 

проведет встречу с рабочей группой по управлению и Правлением 

ICANN. Рабочая группа по управлению — это группа, которая 
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занимается вопросами развития схемы управления системой 

корневых серверов и новыми моделями. 

Если вас это интересует, есть пара ссылок, чтобы лучше понять 

систему корневых серверов и работу RSSAC. По-моему, это 

последний слайд. Мэри, вам слово. 

 

МЭРИ ВОНГ:  Огромное спасибо, Эндрю. В RSSAC и, конечно же, в рабочей группе 

по управлению, о которой вы только что упомянули, уже идет или 

начинается очень большая и интересная работа. 

 Мы переходим к Консультативному комитету по безопасности и 

стабильности. Опять же, я призываю участников обдумать свои 

вопросы. Если они у вас есть, обозначьте их в чате, чтобы Эндрю и 

другие могли с ними ознакомиться. 

 А теперь я хотела бы поприветствовать свою коллегу. Кэти Шнитт 

(Kathy Schnitt) расскажет о работе SSAC. Кэти? 

 

КЭТИ ШНИТТ:  Спасибо, Мэри. Следующий слайд, пожалуйста. Меня зовут Кэти 

Шнитт, и я поддерживаю Консультативный комитет по безопасности 

и стабильности. Я собираюсь рассказать о том, над чем в последнее 

время работал SSAC. 

Первой нашей публикацией после последней конференции ICANN 

стал документ SAC112 — Заявление меньшинства относительно 

итогового отчета по 2-й фазе ускоренного процесса формирования 

политики (EPDP) в области Временной спецификации для 
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регистрационных данных в gTLD. Вы считаете такое название 

достаточно длинным? 

SSAC заявил в этом документе, что не может одобрить итоговый 

отчет в его нынешнем виде. SSAC считает, что в рамках налагаемых 

GDPR ограничений возможна гораздо лучшая система, и EPDP не дал 

результатов, которые способны обеспечить достаточную 

безопасность и стабильность. И наконец, SSAC выражает 

озабоченность по поводу того, что несколько вопросов 1-й фазы не 

были рассмотрены и остаются нерешенными без обязательства 

рассмотреть эти пункты устава. Следующий слайд, пожалуйста.  

Вторая публикация SSAC — это «Рекомендация по TLD для частного 

использования». В этом отчете SSAC рекомендует Правлению ICANN 

обеспечить резервирование на верхнем уровне строки для частного 

использования, которую никогда нельзя делегировать. К важным 

тезисам этого отчета относится то, что в настоящее время многие 

поставщики и операторы по мере необходимости используют в 

частном порядке строки, отсутствующие в корневой зоне. Такое 

использование не координируется и может нанести вред интернет-

пользователям. Резервирование конкретной строки для частного 

использования может способствовать такому ситуативному 

использованию и повысить согласованность. SSAC не рекомендует 

какую-то конкретную строку. Вместо этого он определяет критерии, 

которые помогут выбрать эту строку. Следующий слайд, пожалуйста.  

В составе SSAC сейчас есть рабочая группа по борьбе с неправильным 

использованием DNS. Она занимается подготовкой документа, где 

описываются возможные усилия по стандартизации стратегий и 
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процессов сообщества, связанных с выявлением злоупотреблений и 

смягчением их последствий. 

Кроме того, недавно учреждена новая рабочая группа по защите 

маршрутизации для изучения последствий захвата маршрута в 

системе маршрутизации интернета и системе доменных имен с 

точки зрения безопасности и стабильности. Следующий слайд, 

пожалуйста.  

Вот наши будущие заседания на ICANN69. Как видите, мы проведем 

свой потрясающий семинар по DNSSEC и безопасности. Для этого 

выделены три заседания 21 октября. Мы, конечно же, встретимся с 

Правлением ICANN и проведем открытое совещание SSAC. 

На сегодня это все, что касается SSAC. Я и мои коллеги будем рады 

ответить на любые ваши вопросы. 

 

МЭРИ ВОНГ:  Большое вам спасибо, Кэти. Очень много свежих и своевременных 

направлений работы, которые относятся к темам, представляющим 

широкий интерес для сообщества. Хочу подчеркнуть, что вы 

упомянули последнюю рекомендацию SSAC по TLD для частного 

использования. Возможно, не всем о ней известно, поэтому я хочу 

подчеркнуть это, призвать всех прочитать ее и, возможно, спросить 

себя, что SSAC определил или описал как TLD для частного 

использования. Я считаю, что это может стать предметом 

обсуждения на некоторых двусторонних встречах, которые проводит 

SSAC. Спасибо, Пол, за ссылку на рекомендации SSAC. 
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 Я знаю, что мы хотим ответить на несколько вопросов. Кэти, Эндрю, 

Роб, я могу вернуться к вам, если у нас не будет слишком много 

вопросов. Но я сказала вам, Альберто, что мы вновь обратимся к вам 

во время ответов на вопросы, и это время пришло. Итак, я прошу тех, 

кто сейчас не выступает, отключить микрофоны, и давайте 

выслушаем вопрос Альберто. Возможно, ваш микрофон все еще 

выключен. Это вы, Альберто? 

 

АЛЬБЕРТО СОТО (ALBERTO SOTO): Да. 

 

МЭРИ ВОНГ:  Похоже, вы снова отключили микрофон. Могу я попросить вас 

напечатать свой вопрос в чате, если вы не против? Пока вы это 

делаете, позвольте спросить, не желает ли кто-нибудь еще задать 

вопрос. Я не вижу поднятых рук. Хотя я приношу извинения. Я не 

очень внимательно следила за чатом. Не знаю, были ли в чате какие-

то конкретные вопросы к кому-нибудь из моих коллег. Еще раз, 

Альберто, если не возражаете, напечатайте свой вопрос в чате, и мы 

ответим на него, если останется время. Если нет, мы обязательно 

свяжемся с вами после этого вебинара. 

 В оставшиеся несколько минут мне интересно, могу ли я вернуться к 

Эндрю и Кэти. Пожалуй, у меня есть к вам вопрос, касающийся 

определения. Я уже упоминала о TLD для частного использования из 

рекомендации SSAC. И, Эндрю, вы вкратце рассказали о новой 

рабочей группе RSSAC по вопросам мошеннических действий 

операторов корневых серверов. Мне интересно, не могли бы вы и 
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Кэти уделить нам минуту, чтобы вкратце объяснить, что RSSAC и SSAC, 

соответственно, подразумевают под этими терминами. 

 

ЭНДРЮ МАККОНАХИ:  Хорошо. Вначале я отвечу за SSAC и надеюсь, у нас останется время 

для RSSAC. Что касается документа SAC113, который SSAC недавно 

опубликовал, рекомендации SSAC по TLD для частного 

использования, я считаю, что вопрос действительно в том, что такое 

TLD для частного использования и чем он отличается от обычного 

TLD, делегированного в корневой зоне? 

 В этой рекомендации TLD для частного использования определен 

как элемент доменного имени, который используется или 

предназначен для специального использования в качестве 

доменного имени верхнего уровня, разрешаемого в частном 

пространстве имен. Это пространство отделено от глобального 

пространства имен, для которых операция разрешения имени 

выполняется в общедоступном корне DNS. Итак, что это означает?  

Я имею ввиду, что это длинное определение. 

 По сути, в данном контексте TLD для частного использования — это 

строка, которая отсутствует в корневой зоне и может использоваться 

в частном порядке поставщиком или в корпоративной сети для 

определенных целей. Таким образом, здесь возникает проблема 

доменной коллизии, когда возможен конфликт с чем-то, с другой 

строкой, которая в конечном итоге будет делегирована в корневую 

зону. 
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 При этом единственная рекомендация SAC113 состоит в том, что 

SSAC рекомендует Правлению ICANN выбрать строку, которая 

никогда не будет делегирована в корневую зону, после чего эту 

строку можно будет использовать как зарезервированный TLD для 

частного использования. Длинное объяснение. Это очень сложно, но 

я пытаюсь успеть объяснить за то ограниченное количество времени, 

которое у меня есть. 

 Теперь, что касается другого вопроса о RSSAC. Полагаю, вопрос 

заключался в том, чем занимается рабочая группа по вопросам 

мошенничества или что потенциально может сделать оператор 

корневого сервера, являющийся мошенником? 

 Одна из вещей, которые потенциально может сделать оператор 

корневого сервера, являющийся мошенником, и одна из вещей, 

которые исследует эта рабочая группа, — это обслуживание частей 

корневой зоны DNS без подписи DNSSEC и последствия этого. Я 

указал, что, поскольку корневая зона подписана с помощью DNSSEC, 

эти последствия будут носить очень узкий характер. Но есть много 

нюансов, которые стоит выяснить, и именно этим занимается данная 

рабочая группа. 

 Надеюсь, этих двух ответов хватит с учетом выделенного нам 

времени. Но большое спасибо за эти вопросы. 

 

МЭРИ ВОНГ:  Большое спасибо, Эндрю. Прошу прощения за то, что поставила вас 

в затруднительное положение. Спасибо моим коллегам за 

опубликование в чате ссылок на различные заседания и, конечно же, 
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на отчет о перспективах формирования политики, в котором будут 

освещены все темы, затронутые сегодня моими коллегами. 

 По-моему, наше время подошло к концу. Если у вас есть какие-либо 

вопросы, на которые мы не смогли ответить сегодня, обратитесь к 

любому из участников нашей группы оказания помощи при 

разработке политики. Не знаю, есть ли у нас заключительный слайд. 

Если есть, давайте перейдем к нему. А пока позвольте мне 

поблагодарить вас всех за участие в этом вебинаре. Я надеюсь, что 

вы нашли его интересным, информативным и полезным для вашей 

подготовки к ICANN69. Мы увидимся со всеми вами онлайн, начиная 

со следующей недели, с недели сообщества, а затем на 

последующей пленарной неделе. Спасибо моим коллегам. Спасибо 

всем и берегите себя. 

 

 

 

[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ] 

 

 

 


